
В ПРОШЛОЕ ВОСКРЕСЕНЬЕ 
ОТМЕЧАЛСЯ ПОИСТИНЕ СВЕТЛЫЙ 

ПРАЗДНИК — ДЕНЬ МАТЕРИ. 
МЕЖДУ ТЕМ БЫТЬ МАМОЙ — ДЕЛО 
ОТВЕТСТВЕННОЕ. КАЖДОДНЕВНО 

ОНО СОПРЯЖЕНО С РЕАЛИЯМИ 
ОТНЮДЬ НЕ ПРАЗДНОЙ 

ДЕЙСТВИТЕЛЬНОСТИ. КАК ЖИВЕТСЯ 
МАМАМ В СЕГОДНЯШНЕЕ НЕПРОСТОЕ 

ВРЕМЯ, МЫ УЗНАЛИ 
У Л.Г. ПОДИЛЬЧУК. 

Ю. ПРЕСС

Людмила Георгиевна, в мар-
те общественной орга-
низации, возглавляемой 

Вами, будет 30  лет. Годы бе-
гут... Но  наверняка они не  уно-
сят с собой всех проблем, кото-
рые ставит перед мамами сама 
жизнь. 

—  Конечно. День матери для 
нас особенно значим. Этой 
дате мы, в общем-то, и посвяща-
ем всю нашу работу. 

— В чём она заключается?

— Деятельность городского Со-
вета женщин направлена на вза-
имодействие с различными соци-
альными и  возрастными катего-
риями женщин, защиту их  прав 
и  интересов. Работаем с  много-
детными семьями, мамами де-
тей, обладающих ограниченными 
возможностями здоровья, оди-
нокими и  пожилыми матерями. 
Ежегодно устраиваем обществен-
ные приемные, где рассматрива-
ем вопросы оздоровления, реа-
билитации, трудоустройства лес-
ничанок, прежде всего мамочек. 
Стараемся в индивидуальном по-
рядке решить каждый из них. Без-
условно, мы  действуем не  одни. 
У  нас есть прекрасные социаль-
ные партнеры. Это, в первую оче-
редь, градообразующее пред-
приятие «Электрохимприбор». 
С его руководством и профсоюз-
ным комитетом, а также с комис-
сией по работе с семьей тесно со-
трудничаем уже много лет. В про-
шлом году получили от комбина-
та грант в размере 200 тыс. руб-
лей за  проект «Спешите делать 
добро!» По  нему удалось значи-
тельно улучшить материальную 
базу тех учреждений, которые 
вместе с  нами помогают семьям 
Лесного. К  примеру, для школы 
№ 73, где учится наибольшее чис-

ло детей-инвалидов, приобрели 
специальное оборудование для 
комнаты психологической реаби-
литации стоимостью 40 тыс. руб-
лей. В клуб «Златоцвет», при ко-
тором второй год функционирует 
объединение «Радость моя» для 
детей-инвалидов от  4-х до  9-ти 
лет и их родителей, музыкальную 
аппаратуру и  спортивные снаря-
ды. Надо сказать, дети, посещаю-
щие объединение, очень талант-
ливые. И не порадовать их новой 
техникой мы не могли.

—  Как возникла идея создать 
объединение?

— Любой ребенок с ограничен-
ными возможностями здоровья 
нуждается в  социальной адапта-
ции и  правильной организации 
досуга. В  настоящее время бо-
лее двадцати детишек посещают 
клуб. Здесь проводятся различ-
ные оздоровительные, культур-
ные, спортивные, познаватель-
ные занятия, есть психологи. По-
этому ребята зачастую приходят 
сюда с мамами и папами. 

Кроме того, не  так дав-
но мы  стали приглашать детей 
из  неблагополучных семей. На-
ладить связь с ними помогла не-
равнодушный член женсовета  — 
подполковник полиции Оль-
га Данилова. Теперь с  субъек-
тами профилактики у  нас нала-
жен хороший контакт. Вдобавок, 
если сперва инспектор по  делам 
несовершеннолетних приводила 
безнадзорных детишек, то  сей-
час они сами бегут в объединение 
и  с  удовольствием занимаются. 
Администратор «Златоцвета» 
Наталья Кривошапкина всег-
да рада сотрудничеству с  нами 
и ни в чем не отказывает. 

Однажды в  «Радость мою» 
я  привела внука, который изъя-
вил желание побывать тут. Зна-
ете, он, ребенок из  самодоста-
точной семьи, остался под боль-
шим впечатлением! На  занятии, 
сев рядом с мальчиком, у которо-
го больные ручки и  ножки, внук 
стал помогать мастерить ему по-
делки. Теперь он испытывает со-
страдание к  деткам, у  которых 
проблемы со  здоровьем. Поэто-
му мы и стали «разбавлять» ауди-
торию, приглашая не только тех, 
кто обделен полноценным здо-
ровьем, вниманием родителей, 
но и ребят из нормальных семей. 

Другой проект, который седь-
мой год совместно с  Детской 
школой хореографии в  лице 

ее  директора Светланы Вахра-
меевой курирует наша обще-
ственная организация  — благо-
творительная Крещенская ёлка, 
куда детки очень стремятся по-
пасть. Для них готовится ин-
тересная концертная програм-
ма и обязательно сладкие подар-
ки. Глава Лесного, представители 
комбината и его профсоюза лич-
но поздравляют ребят с зимними 
торжествами. 

В  этом смысле хочется, что-
бы активней проявлял себя го-
родской профсоюз. В  последнее 
время он, к сожалению, никакого 
участия в работе с общественны-
ми организациями не принимает. 
В прошлом, когда в профсоюзной 
организации  ГО трудилась член 
женсовета Лариса Резниченко, 
связь была крепкой. Сейчас  же 
из раза в раз буквально на глухую 
стену натыкаемся. Надо что-то 
с этим делать. 

Кроме того, к  участию в  ме-
роприятии стараемся привлечь 
спонсоров. Они неоценимо помо-
гают осчастливить нуждающихся 
в заботе детей. Благодаря их под-
держке, мы дарили юным горожа-
нам компьютеры. Кстати, на  по-
следней Крещенской ёлке од-
ной девочке презентовали доро-
гую инвалидную коляску. Ее  ра-
дости не  было предела! Уверена, 
такие проекты позволяют сообща 
решить многие важные в  обще-
ственном плане задачи. 

В целом женсовет имеет отлич-
ный костяк. У  меня два потряса-
ющих заместителя: Елена Вью-
гина, держащая связь с  комби-
натом, и  Вера Антонян (мага-
зин «Ромашка») — с городом, пре-
имущественно с предпринимате-
лями.

—  Насколько местный биз-
нес в сотрудничестве с женсове-
том? 

—  В  основном это женщины. 
Наверное, слабая половина че-
ловечества более сострадательна 
и  отзывчива, чем сильная. В  по-
стоянном контакте с  нами нахо-
дится Татьяна Витошкина — хо-
зяйка магазина «Модница», На-
талья Волошина  — владелица 
ювелирного салона «Gold», Еле-
на Тарасевич  — представитель-
ница славной предприниматель-
ской династии, директор кафе 
«Огонек». Татьяна живо отклик-
нулась на  общественную иници-
ативу под названием «Благотво-
рительный прилавок», предоста-

вив более 50  экземпляров одеж-
ды (!), благодаря чему мы  снаб-
дили ими семьи, проживающие 
в  бывших общежитиях. Акция 
была приурочена к  Дню города 
и  состоялась в  нашем социаль-
ном магазине. 

Наталья регулярно берет под 
патронат нуждающихся и  мате-
риально помогает  им. Помнит-
ся, она взяла под «опеку» мало-
обеспеченную девочку-сироту 
с  малолетним ребенком на  ру-
ках, имевшую большие дол-
ги по  квартплате и  за  детский 
сад. Наталья выделила ей поряд-
ка 20 тысяч на погашение задол-
женностей. И до  сих пор не  бро-
сает одинокую маму, снабжая 
ее  то  одеждой, то  продуктами. 
Сейчас положение у девушки вы-
правилось, она трудоустроилась. 
В прошлом году Н. Волошина по-
жертвовала 30 тысяч, сказав, что-
бы мы  хотя  бы понемножку раз-
дали тем, кому особенно финан-

сово туго. В итоге десять мамочек 
получили по три тысячи рублей. 

Вера и  Елена  — тоже постоян-
ные спонсоры мероприятий, про-
водимых женсоветом. 

— Вы упомянули про социаль-
ный магазин. Где он  располага-
ется и что собой представляет?

—  Сегодня много семей суще-
ствует на  грани бедности. Соци-
альный магазин открылся два 
года назад в  ЖЭКе №  6  по  ул. 
М.-Сибиряка, 47. Ремонт в  по-
мещении сделали своими сила-
ми, оборудование дала Вера Ан-
тонян. За  это время через мага-
зин прошло полторы тысячи го-
рожан! Мы  собираем и  отдаем 
бесплатно вещи, предметы быта 
нуждающимся людям. Кому-то 
нужна стиральная машинка, ко-
му-то не  на  чем спать или нече-
го надеть. Помогали беженцам 
с Украины, которые обосновались 
в  Верхотурье. Наталья Волошина 
выслала им три куртки, два полу-
шубка и  шубу. Другие принесли 
одежду и обувь для них. 

Магазин открыт в среду с 17:30 
до  19:30 и  в  субботу с  11:00 
до 13:00.

— С какими проблемами чаще 
всего обращаются к вам мамы? 

—  В  подавляющем большин-
стве случаев к нам идут одинокие, 
малоимущие мамы, попавшие 
в  сложную ситуацию, допустим, 
остались без жилья. Несмотря 
на то, что общественная органи-
зация не имеет права решать жи-
лищные неурядицы, тем не  ме-
нее, мы  идем на  прием к  гла-
ве Лесного и  вместе ищем пути 
выхода из  кризисного положе-
ния. Понятно, что в городе с жи-
льем непросто, но, признаться, 
от нас не открещиваются, и адми-
нистрация идет на  уступки. Есть 
проблемы и с устройством ребен-
ка в детский садик, особенно это 
касается детишек до 3-х лет. Еже-
годно порядка трех-четырех ма-
лышей с  нашей помощью обре-
тают места в детсадах. Ввиду чего 
хочется выразить благодарность 
зам. начальника Управления 
образования Ольге Цимляко-
вой, которая старается сделать 
все, чтобы взять чадо в дошколь-
ное учреждение. Нередко при-
ходят мамочки, имеющие двух-
трех детей, оставшиеся без мужа, 
не  желающего выплачивать али-
менты. 
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Быть друг другу нужными
Интервью с председателем женсовета Лесного

Члены женсовета г. Лесного. фото автора
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О размере 
пособия 
по безработице 
на 2017 год
В ПОНЕДЕЛЬНИК, 28 ноября, об-
щественный совет при Министер-
стве труда России рассмотрел про-
ект о размерах минимальной и мак-
симальной величин пособия по без-
работице на 2017 год. В планах — 
поднять размер выплаты до уровня 
прожиточного минимума, но, учи-
тывая экономически сложные усло-
вия, минимальная и максимальная 
сумма сохранятся на уровне про-
шлого года: 850 и 4900 рублей соот-
ветственно, пишет РИА «Новости». 
Всего в следующем году на выпла-
ту пособия по безработице из феде-
рального бюджета потратят 43 млн 
рублей. При этом в ведомстве отме-
тили, что сейчас специалисты тру-
дятся над разработкой закона, на-
правленного на повышение макси-
мального размера пособия по без-
работице до 7,5-8 тысяч рублей. 
Этот документ будет рассмотрен 
членами совета на следующем за-
седании.

По инф. СМИ


